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BOLETIN OFICIAL LIGA VILLAMARIENSE DE FUTBOL Nº 3980 - 630 

 

SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DIRECTIVO 23/01/2024 

 

PRESIDENCIA A CARGO DEL SR. DIEGO CONRERO 

 

SECRETARIA GENERAL A CARGO DEL SR. MARCELO CASTILLO 

 

TESORERIA A CARGO DE LA CTORA SRA. VANINA SCARAFIOCCA  

 

SECRETARIO ADMINISTRATIVO  A CARGO DEL SR. JUAN VILLAGRA 

 

CONSEJEROS PRESENTES Sr. José Barrionuevo (River Plate) - Sr. Oscar Bruno (Asociación 

Española) - Sr. Lucas Martinetti (Dep. Argentino) - Sr. Lucas Aile (S.C. Colon) - Sr. Vicente Piva 

(Unión A. Algodón) - Sr. José Haedo (Playosa SC) – Sres. Lucas Gigena y Mauro Fernández (Dep. 

Universitario) – Sr. Eric Yuon (Atl. Alumni) – Sr. Antonio Minue (Dep. San Lorenzo (VM)) – Sr. 

Daniel Bazán (Leandro N. Alem) – Sra. Marcela García (Juv. River Plate) – Sra. María Rosa Rojas 

(Hipólito Yrigoyen) – Sr. Marcelo Becchero (Atl. Ticino) – Sr. Aníbal Baldasa (Dep. Silvio Pellico) 

– Sr. Leonardo Mores (9 de Julio) – Sr. Silder Bosio (Atl. Rivadavia), Sr. Gustavo Guzmán (Unión 

Central) – Sr. Fabricio Arrascaeta (Dep. Alianza) – Sr. Juan Peralta (Fray N. Gutiérrez) y Sr. Cesar 

Rodríguez (Ricardo Gutiérrez).- 

 

CLUBES AUSENTES Dep. San Lorenzo (LP), Unión Social, y Los Zorros.- 

 

AUTORIDADES DE CLUBES PRESENTES Sra. María Rosa Rojas (Hip. Yrigoyen) – Sr. Silder 

Bosio (Atl. Rivadavia), Sr. José Haedo (Playosa SC) y Sr. Daniel Bazán (Leandro N. Alem).- 

 

IZAMIENTO DE LA BANDERA A cargo del Vicepresidenta de la Liga Villamariense de Futbol, 

Sra. María Rosa Rojas.-  

ACTA ANTERIOR: previa lectura es aprobada sin modificación.-  

 

 

CORRESPONDENCIA 

 

* CLUB ASOC. ESPAÑOLA. Envió nota para informar la participación de la entidad en el 

Provincial de Primera División año 2024.- 

 

* CLUB ASOC. ESPAÑOLA. Envió nota para informar que la entidad hará de local en Plaza 

Manuel Ocampo.- 

 

* CLUB ASOC. ESPAÑOLA. Envió nota para informar que está de acuerdo con el Club Canalense 

de jugar la primera fecha en Canals el día domingo 21/01/2024 a las 19.30.- 

 

* CLUB ASOC. ESPAÑOLA. Envió nota para informar el horario de la segunda fecha del 

Provincial, para el domingo 28/01/2024 a las 19.30 cuando reciba a Central Argentino de La Carlota 

en Plaza Manuel Ocampo.- 

 

* CLUB ATL. ALUMNI. Envió nota para informar los cambios en los delegados para este 2024.- 

 

* CLUB RIVER PLATE DEL ALGARROBO. Envió nota para informar que se sumaran en este 

2024 con divisiones de inferiores e infanto a los Torneos de la Liga Villamariense de Futbol y que 

están en trámite los papeles ante IPJ.- 

 

* CLUB FRAY N. GUTIERREZ. Envió nota para informar que regresa a la LVF con Primera y 

Segunda división.- 
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* CLUB UNION ARROYO ALGODON. Envió nota para informar que los delegados autorizados 

para realizar trámites en la LVF año 2024 son Piva, Vicente y Piva Roberto.- 

 

* DEPORTIVO ALIANZA FC. Envió nota para informar que se sumaran en este 2024 con 

divisiones de Primera división y Segunda Division a los Torneos de la Liga Villamariense de Futbol 

y que están en trámite los papeles ante IPJ.- 

 

 

TEMÁTICAS DESARROLLADAS EN PLENARIO 

 

 

 

PRESIDENCIA 

       

 El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol (L.V.F.), Dn. Diego Conrero, le pidió a 

su H.C.D. un aporte extraordinario de $60.000 para Febrero, para poder pagar los sueldos y 

gastos que tienen la LVF en el mes de Enero, fue aprobado de manera unánime por el H.C.D.- 

 El Sr. Presidente de la Liga Villamariense de Fútbol (L.V.F.), Dn. Diego Conrero, dijo que en 

la última reunión de la Federación Cordobesa de Futbol, este último organismo decidió no 

cobrar más por trimestre y pasar a cobrar por mes en la cual cada liga debe aportar en los 

meses de enero y febrero la suma de $50.000 cada mes y a partir de marzo $120.000.- 

 

 

TESORERÍA 

 

 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca, dijo que basamos el 

presupuesto este año, primero arrancamos con los costos administrativos, donde le aplicamos 

un 200%, que fue la inflación del año 2023 todo es discutible donde se aprueba o no.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca, dijo que tuvimos de 

ingreso totales $38.600.000 y tuvimos de gastos $38.800.000, son aproximados según la 

contabilidad del sistema que se expondrán en el balance. Dentro de estos ingresos y gastos  se 

encuentran incluidos los mismo concepto del curso de ATFA.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Ctdora Vanina Scarafiocca, le explico al 

H.C.D. que ATFA tuvo un buen ingreso por cuotas y matriculas que se utilizó para financiar el 

desajuste del presupuesto del 2023.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca, también dijo que 

ante la consulta del delegado de Asoc. Española, aun no pude llegar al tema del presupuesto, 

solo costos administrativos se aplicó el 211%, pero solo se aplicó el 200%, para tener ingresos 

y que esos ingresos ayuden a que la cuota sea mas baja. En el otro informe que es del 

presupuesto están todos los datos. De los sueldos de los empleados administrativos el viernes 

salió paritarias, solo para enero y febrero, deben tener un dato no menor que para pagar los 

sueldos de enero que se abona en febrero no hay dinero. Motivo que para este año tenemos 

pensado hacer 11 o 12 cuotas, para que todos los meses tengamos para cubrir los gastos fijos.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca, además debemos ir 

controlándolo mes a mes, ya que el año pasado se dejó una cuota que no reflejo en diciembre 

la inflación que habíamos esperado.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca,dijo que los trofeos 

no tenemos precio preciso, la copa que se entregó el año pasado la Liga a principio de año la 

abono cerca de $94.000 este año la misma cuesta $300.000 el proveedor fue Domenino.- 

 La Srita. Tesorera de la Liga Villamariense de Futbol Vanina Scarafiocca, la cuota de la liga 

quedaría si hacemos 10 cuotas un valor de $125.000; en cambio si hacemos 12 cuotas será de 

$ 105.000, pero como les explique no tenemos para afrontar los sueldos y gastos de la liga que 

se abonan en febrero. La idea conjuntamente con el presidente es pedirle un aporte igual a la 

cuota del 2023 para poder cubrir $1.400.000 (sueldo, aporte, FCF, prensa, impuestos, y otros 

afines).- 
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DEPARTAMENTO DE INFERIORES, INFANTO Y FEMENINO 

 

 

HABILITACION DIA 17/01/2024 
 

 

PASES INTERCLUB 

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION ART. 

Villada, Ezequiel Leandro N. Alem Asoc. Española A Prueba Concedido   

Cacciavillani, Tomas Dep. Argentino Asoc. Española A Prueba Concedido   

Silvero, Bruno Atl. Rivadavia Asoc. Española A Prueba Concedido   

Ceballos, Nicolás Dep. Universitario Asoc. Española A Prueba Concedido Pcial 

Zehnder, Emiliano S.C. Colon Asoc. Española A Prueba Concedido Pcial 

    PASES INTERLIGAS           

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION ART. 

            

Rojas, Gonzalo Atl. Alumni Santa Croce Definitivo Concedido   

Muria, Santiago Atl. Alumni Dep. Colazo A Prueba Concedido   

Manicero, Diego Atl. Alumni A.y B. Villa del Rosario Definitivo Concedido   

Galleguillo, Juan Pablo Atl. Alumni ADEA A Prueba Concedido   

Martini, Román Atl. Alumni ADEA A Prueba Concedido   

Domínguez, Bruno Hip. Yrigoyen Independiente de Oliva Definitivo Concedido   

Maldonado, Juan Segundo Atl. Ticino Independiente de Oliva A Prueba Concedido   

Sosa, Lucas Gabriel Dep. Universitario Independiente de Oliva A Prueba Concedido   

Bianchi, Matías Atl. Ticino Independiente de Oliva A Prueba Concedido   

RESCISIÓN           

JUGADOR CLUB CESIONARIO CLUB CEDENTE RESOLUCIÓN     

            

 

HABILITACION DIA 23/01/2024 
 

 

PASES INTERCLUB 

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION ART. 

            

    PASES INTERLIGAS           

JUGADOR CLUB CEDENTE CLUB CESIONARIO CONDICION RESOLUCION ART. 

            

Morcillo, Francisco Unión Central Talleres de Cba Definitivo Concedido   

López, Tiago Atl. Alumni Belgrano de Cba Definitivo Concedido   

Salinas, Agustín Asoc. Española Estudiantes de Hernando Definitivo Concedido   

RESCISIÓN           

JUGADOR CLUB CESIONARIO CLUB CEDENTE RESOLUCIÓN     

            

 

 

TRATAMIENTO EN PLENARIO 

 

 

 El Sr. Presidente de la Liga, Diego Conrero, dijo que se incorporara en inferiores, una nueva 

institución Club Atlético River Plate del Algarrobo quien ingresa con divisiones de inferiores 

e infanto para jugar los torneos que organice la LVF.- 

 El Sr. Presidente de la Liga, Diego Conrero, leyó la nota de ingreso de la nueva institución y 

dijo que está pendiente la resolución del IPJ.- 

 La Srita Administrativa Gisela Ceirano, explico cómo serían los cambios administrativos para 

este año. Este año se jugara con el Sistema Comet donde están incluidos los infantiles y los 

chicos de inferiores. Los fichajes por primera vez se sigue la forma tradicional donde el 

jugador viene  con sus padres y después podemos implementar que solo el delegado traiga la 
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documentación de fichaje por primera vez. El fichaje debe venir la ficha certificada con la 

firma de un juez de paz o autoridad competente además de contar las firmas de ambos papas 

que autorizan al menor. La ficha que traiga el delegado debe estar completa (ficha bajada del 

comet, dos fotos y el cartón firmado, emmac o ecg (con su apto). El segundo punto es que no 

se registrara más la firma en el libro, pero si tendrá número de carnet para llevar un control. 

El tercer punto son los pases interligas que vienen a jugar por primera vez a nuestra liga, no 

tendrán que venir mas, donde apelamos a la buena voluntad de los clubes, en cuanto a las 

firmas de los jugadores, el jugador quedara habilitado en el momento que salga el concedido 

del jugador.  

 El Sr. Presidente y Delegado del Atl. Rivadavia, Silder Bosio, dijo que el tema de la 

documentación que lo presente el delegado esta bárbaro, pero el tema de la certificación tiene 

un costo muy grande. Deberíamos buscar una forma legal con el abogado de la liga para hacer 

una declaración jurada, donde las firmas sean auténticas del presidente y del secretario que 

tenga valor legal.- 

 El Sr. Presidente de la Liga, Diego Conrero dijo que las fichas médicas que se hacen para los 

colegios no serán tomados como estudios válidos. Los únicos estudios validos son el EMMAC 

y/o el E.C.G. con el apto del médico que lo habilite para realizar la práctica de futbol.- 

 El Sr. Presidente de la Liga, Diego Conrero, dijo que se suma un viejo club que pertenecía a 

nuestra liga, el conjunto es Fray Nicasio Gutiérrez, donde ellos cuenta con una junta 

normalizadora pero presentaron todos los papeles para formar su propia comisión Directiva 

pero la misma está en trámite ante IPJ y su ingreso fue aprobado en forma unánime por el 

H.C.D..- 

 La fecha límite para presentar la nota de participación es el 10 de Febrero del corriente mes, 

para confirmar, la presencia.- 

 El Sr. Presidente y Delegado del Leandro N. Alem, Daniel Bazán dijo que por estatuto, yo no 

me opongo que ingrese nadie el ingreso de algún club debe tener estos requisitos: cancha, 

primera división, segunda división e inferiores y no todos están cumpliendo esos requisitos.- 

  El Sr. Presidente de la Liga, Diego Conrero, dijo que en el caso de Fray de Dalmacio Vélez 

está ingresando con Primera y segunda división, siempre se le dio un plazo de dos años para 

que incorporen las divisiones de inferiores. En el caso de River de los Algarrobos solo está 

ingresando con inferiores e infanto para después formar su primera y reserva.- 

 El Sr. Delegado de la Asoc. Española, Oscar Bruno le consulto a la Tesorera de como 

terminamos el año con lo que teníamos presupuestado.- 

 El Sr. Delegado de la Asoc. Española, dijo que la LVF genero un montón de sueldos más que 

antes no se abonaban, hay que tener cuidado. Antes se hacían los trámites con la misma gente 

que está ahora.- 

 El Sr. Delegado del Dep. San Lorenzo de Villa María, Antonio Minue, dijo que no es por 

hacer diferencia con los otros clubes, por ahí la situación económica golpea hasta un Alumni 

hasta un argentino, fíjense mi institución no tiene nada, hoy por hoy los chicos están 

entrenando en la calle, no tenemos ni cancha, no es porque no tengamos predio, nos 

prometieron el Estadio y los tiempos de la política no son los mismos que el nuestro, entonces 

nosotros hace un mes que venimos alquilando cancha para poder entrenar. Si la situación que 

nosotros tenemos hoy en la liga, es la que nos están planteando, yo de parte de San Lorenzo 

si hay que hacer una pollada  para pagar el aporte se va hacer.- 

 El Sr. Presidente de la LVF, dijo que este año se deben conformar distintas comisiones y que 

las 23 instituciones tienen que si o si estar en una de las distintas comisiones por ejemplo Sub-

13 y sub-15, futbol femenino, gestión para las copas, entre otras cosas.- 

 Ante la consulta sobre los árbitros, el Presidente dijo que el Sr. Pte del Colegio de Árbitros ya 

está en función de conseguir los distintos aranceles de las distintas asociaciones, pero el monto 

del arancel sería similar al Provincial de $120.000 la cuaterna más viáticos si quisiéramos 

jugar con cuaterna o con solo tres árbitros como lo venimos haciendo el año pasado.- 

 El Sr. Oscar Bruno delegado de la Asoc. Española, dijo que deberían volver a contratar a la 

Asoc. de Árbitros que preside el Sr. Chiaraviglio, donde no hay que hacerse los enojados, 

porque terminamos poniendo más dinero desde que se fueron de la liga. Según versiones 

periodísticas la asociación que preside Brian Chiaraviglio, dijo que están dispuesto a volver a 

dirigir a la Liga.- 
 

 

LA INFORMACIÓN PERTINENTE A DIVISIONES PRIMERA, RESERVA E INFERIORES  SE ENCUENTRA EN 

NUESTRA PÁGINA WEB: www.ligadefutbolvm.com.ar 

http://www.ligadefutbolvm.com.ar/


LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 

 

www.ligavmfutbol.com.ar / Email: info@ligavmfutbol.com.ar 
25 de Mayo 410 

Tel/Fax: 4524503 
Villa María- Córdoba- Argentina 

Página 5 

 

 

 

PRÓXIMA REUNION: Martes 30 de Enero de 2024, a las 21.30 horas en la sede de la Liga Villamariense de Futbol- 

 

EL PRESENTE ES COMUNICADO OFICIAL DE LA LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL 

 

 


